
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur 

und Umwelt am 4.12.2023 

Anwesende: siehe Liste im Anhang   nicht anwesend: Martin Fritz 

Tagesordnung: siehe Anhang 

Beginn: 18.30 Uhr 

 

TOP 1.)  AV Hagelstein begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

TOP 2.)  Zum Protokollführer wird H.-H. Harländer ernannt. 

TOP 3.)  Als neuer TOP 4 wird „Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 5.7.2023“ 

ergänzt. Alle folgenden TOPs verschieben sich jeweils um einen Platz. Die neue TO wird 

einstimmig genehmigt. 

TOP 4.)  Das Protokoll der Sitzung vom 5.7.2023 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 5.) Herr Petereit von B2K stellt die Vorentwürfe von B-Plan Nr.5 und B-Plan Nr.6 vor. Er 

erläutert den Verfahrensablauf, gibt einen Überblick über die Maßnahmen zum PV-Park 

Nord und zum PV-Park Süd und beantwortet Fragen. Am 10. oder 23.1.2024 ist eine 

Einwohnerversammlung zu dieser Thematik geplant. 

TOP 6.) AV Hagelstein erläutert die Thematik. Der Ausschuss empfiehlt der GV bei einer 

Gegenstimme und einer Enthaltung dem geänderten Geltungsbereich des B-Plans Nr.6 

zuzustimmen. 

TOP 7.)  Bgm‘ in Funk erläutert die Notwendigkeit einer Unterstellmöglichkeit von Geräten 

an der Kläranlage. Wegen der unklaren Haushaltssituation der Gemeinde und der fehlenden 

aktuellen Dringlichkeit ist der Ausschuss einstimmig dafür, die Maßnahme zu verschieben. 

TOP 8.) AV Hagelstein erläutert die Situation im Zusammenhang mit der Steinmauer am Klint 

1. Da der Beschwerdegrund beseitigt wurde, bedarf es keines Beschlusses vom Ausschuss. 

TOP 9.) AV Hagelstein erläutert die Problematik um den Baumstumpf am Seebrook 1. Der 

Ausschuss sieht hier keinen Handlungsbedarf. 

TOP 10.) Bgm‘ in Funk informiert, dass für Spielgeräte an der Badestelle Geld aus 

verschiedenen Spendenaktionen zur Verfügung steht und das DRK aktuell wieder 

Fördermittel für Spielplätze vergibt. Der Ausschuss empfiehlt einstimmig Fördergelder zu 

beantragen und falls sie bewilligt werden mit ihnen und den Spendengeldern der Gemeinde 

neues Spielgerät für die Badestelle anzuschaffen. 

TOP 11.)  AV Hagelstein erläutert die Situation. Der Ausschuss empfiehlt einstimmig den 

Wartungsvertrag für die Hörmann Tore abzuschließen. 

TOP 12.) AV Hagelstein erläutert den Wunsch der Feuerwehr nach einer neuen Schließanlage 

im Gerätehaus. Der Ausschuss empfiehlt wegen der aktuell unklaren Haushaltslage der 

Gemeinde, die Anschaffung der Schließanlage zu verschieben. 



TOP 13.)  Bgm‘ in Funk berichtet über die derzeitige Situation in der Kläranlage. 

TOP 14.) AV Hagelstein berichtet: 

- Über den derzeitigen Stand bei der behindertengerechten Bushaltestelle 

- Dass die Notrufsäule am See in Betrieb ist 

- Dass an mehreren Stellen im DGH Schimmel vorhanden ist 

- Dass die defekte Straßenbeleuchtung repariert worden ist 

- Dass die Abnahme des Anbaus am Feuerwehrgerätehaus zeitnah erfolgen wird 

- Über den illegal abgelagerten Müll in der Nähe von Fernhausen, der entfernt werden 

muss bzw. wird 

- Dass Beschwerden über einen auf dem Parkplatz am Seebrook geparkten 

Wohnwagen eingegangen seien, die Gemeinde aber keine Möglichkeit habe das zu 

verhindern         und 

- Dass die Agria im Moment läuft und sich die Gemeinde aktuell keine Gedanken über 

eine Neuanschaffung machen muss. 

GV Lütt weist auf den weggespülten Wegekies im Klint hin, der ersetzt werden muss. 

GV Schoel weist darauf hin, dass der Graben parallel zur Bargkoppel zum 

Regenrückhaltebecken hin ausgeräumt werden muss. In Absprache mit dem Eigentümer hält 

er den Zeitraum zwischen der Rapsernte und dem Ausbringen der Maissaat für sinnvoll.  GV 

Wohlert ergänzt, dass auch der Ablauf des Regenrückhaltebeckens ausgeräumt werden 

muss. 

Ende der Sitzung: 20.15 Uhr 

 

                                                                                                                                          fdP 

                                                                                                                                 H.-H. Harländer 


